

# Manifestar el amor de Dios

¡SIGAMOS AMÁNDONOS UNOS A OTROS, PORQUE EL AMOR VIENE DE DIOS! (1 JUAN 4:7 NTV).

TODO EL MUNDO NECESITA Y ANHELA SER AMADO, Y EL AMOR MÁS GRANDE QUE NUNCA NOS FALLARÁ ES EL DE DIOS.

EL SEÑOR DESEA QUE MOSTREMOS SU AMOR A OTRAS PERSONAS, Y QUE LES AYUDEMOS A ACEPTAR A JESÚS Y DISFRUTAR DEL FRUTO DE SU AMOR EN SUS VIDAS.

EN NUESTRA RELACIÓN CON OTRAS PERSONAS, ES IMPORTANTE QUE SEAMOS UN EJEMPLO DEL AMOR DE JESÚS.

CUANDO NUESTRO ESTILO DE VIDA Y COMPORTAMIENTO DEMUESTRAN UN VERDADERO INTERÉS POR EL PRÓJIMO, LAS PERSONAS SE SENTIRÁN ATRAÍDAS AL SEÑOR Y QUERRÁN SABER MÁS DE ÉL Y DE SU PALABRA, LA BIBLIA.



